
Subject: Ist ein Neuwuchs von Haaren noch möglich?
Posted by bmg1900 on Tue, 18 Dec 2012 20:40:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi Leute,

ich benutze seit ca 3,5 Monaten Regaine Schaum. Zum Anfang muss ich sagen das mein Status,
deutlich besser geworden ist, nur sind die vorhanden Haare dicker geworden, doch von dem
erwünschen Neuwuchs kann ich leider nicht berichten. Mein Haarausfall begann mit ca. 17,
heute bin ich 21. Daher weis ich auch nicht ob meine Folikel vllt schon kaputt sind

Meine Frage ist: hab ich noch eine Chance das ich einen Neuwuchs von Haaren bekomme? da
auf der Packung ja schon nach 12 wochen mit werbung gemacht wird. oder ist es einfach zu
früh dafür das neue Haare wachsen? und ab wann konntet ihr einen Neuwuchs feststellen,
wie lang muss ich noch warten?

was ist eure erfahrung?

Subject: Aw: Ist ein Neuwuchs von Haaren noch möglich?
Posted by Haar2O on Tue, 18 Dec 2012 20:49:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Du bist wohl ein klassisches Opfer von Werbeversprechen geworden.
Die Aussage "schon nach 12 Wochen sichtbar mehr Haar" ist ziemlich irreführend und
übertrieben...könnte mancher als Betrug a la Alpecin auffassen. Allerdings hast du mit
Minoxidil im Gegensatz zu Alpecin ein Mittel in der Hand welches tatsächlich wirkt. Allerdings tut
es das nicht bei jedem gleich.. und bei so manchem auch erst nach einigen Monaten...und bei
manchem auch gar nicht.
Also mach am besten schön weiter und beobachte das Ganze.  

Subject: Aw: Ist ein Neuwuchs von Haaren noch möglich?
Posted by Silent Blood on Sat, 22 Dec 2012 14:32:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Einen nennenswerten Neuwuchs, wo nix mehr ist, wirst Du nicht erleben. Was aber sicher ist,
dass sich die Haare dunkler verfärben und auch dichter werden, bei mir war das sehr auffällig. 

Subject: Aw: Ist ein Neuwuchs von Haaren noch möglich?
Posted by Nina91 on Sat, 22 Dec 2012 18:08:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wikipedia zu Minoxidil:
Zitat:
„[Das Produkt...] stabilisiert den Verlauf der anlagebedingten Glatzenbildung (androgenetische
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Alopezie) im Tonsurbereich der Kopfhaut von 310 cm Durchmesser bei Männern im Alter von
1849 Jahren. In der Mehrzahl der Fälle kann durch eine Behandlung eine Verlangsamung des
Haarverlusts resultieren und entgegengewirkt werden. Jedoch wird nur bei wenigen Patienten ein
befriedigendes Resultat zu erwarten sein... Für die Glatzenbildung im Schläfenberich
(Geheimratsecken) liegen keine klinischen Erfahrungen zur Wirksamkeit vor."

Laut Hersteller wird der Haarausfall bei 7080 % der Fälle aufgehalten. Bei bis zu 30 % stellt sich
Haarneuwuchs ein. Es wird allerdings bei weniger als 10 % ein befriedigendes Ergebnis erzielt.
Die besten Ergebnisse sind für dunkelhaarige Menschen unter 50 Jahren zu erwarten, bei
denen der Haarausfall weniger als 10 Jahre zurückliegt.

Haarneuwuchs ist also nur in 30 Prozent der Fälle zu erwarten (und das sind Herstellerangaben,
die vermutlich frisiert sind), da du sehr jung bist und der Haarausfall noch nciht so lange zurück
liegt, hast du einigermaßen gute Chancen, dass sich noch was tut. Ich würde aber mit
Finasterid liebäugeln!

Subject: Aw: Ist ein Neuwuchs von Haaren noch möglich?
Posted by Silent Blood on Sat, 22 Dec 2012 20:17:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Finasterid bringt selten Verdichtung, meist nur ein Verlangsamen des Ausfalls. 

Subject: Aw: Ist ein Neuwuchs von Haaren noch möglich?
Posted by bmg1900 on Sun, 23 Dec 2012 13:22:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mit fin werde ich nicht anfangen, dann doch lieber glatze.... 

ich weis es gibt verschiedene meinungen dazu, aber wenn ich so daran denk was dieses zeug
alles anrichten könnte. dann ist eine glatze bzw. dünnes haar immernoch männlicher oder
attraktiver als einen Busen    

Subject: Aw: Ist ein Neuwuchs von Haaren noch möglich?
Posted by Knorkell on Sun, 23 Dec 2012 14:02:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ICh hab keinen Busen    
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